

BASSINS ♦ Jeunesses

# Marcel Velan est en plein boum pour la préparation du Giron

La Société de jeunesse de Bassins, florissante à une certaine époque, avait dû cesser ses activités, faute de combattants. En 1998, Marcel Velan, un des « anciens », décide, avec quelques « nouveaux jeunes » de redonner vie à ce groupement avec l'idée d'organiser le Giron à Bassins, 20 ans après celui de 1979. Mais les délais étaient trop courts et le projet fut remis à l'an 2000. Marcel Velan, jeune agriculteur de 30 ans, officie en tant que scrutateur au Conseil et en est également l'huissier. Actuellement, la préparation du Giron avec la Jeunesse l'oc-

cupe très fort. Encadré par un comité d'organisation administratif, les membres du groupe, au nombre de six, essaient de compenser leur petit effectif par l'efficacité et Marcel Velan dirige son équipe de main de maître. C'est à eux que revient le soin de la préparation pratique de la fête. *A force de participer à des Girons dans d'autres communes, nous avons envie de savoir comment ça se passe de l'autre côté de la barrière. Pour l'instant, le travail nous plaît beaucoup, l'ambiance est sympa et nous sommes certains que l'expérience sera positive. On verra ça fin juin. oh*

